

Porsche SE hält trotz Abgasaffäre an Ergebniserwartung fest

Nachdem der Verdacht besteht, dass bei weiteren rund 800 000 Fahrzeugen aus dem Volkswagen-Konzern die Abgaswerte nicht stimmen, geht die zu 32,4 Prozent am Unternehmen beteiligte Porsche SE von einem bei sich unveränderten Ergebnis aus. Auch unter Berücksichtigung der wirtschaftlichen Risiken durch die Vorfälle, die VW auf rund zwei Milliarden Euro beziffert geht die Porsche-Holding für Geschäftsjahr 2015 unverändert von einem Konzernergebnis nach Steuern zwischen 0,8 Milliarden Euro und 1,8 Milliarden Euro aus. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

PORSCHE SE
